
 

 

 
An den Vorsitzenden des 
Verkehrsausschusses  
Herrn Lino Hammer 
 
An 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
 

 
 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Köln  

Rathaus, Spanischer Bau  

50667 Köln 

fon 0221. 221 259 50 

fax 0221. 221 246 57 

mail fraktion@koelnspd.de 

web www.koelnspd.de 

 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 17.05.2023 
 

AN/1023/2023 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 23.05.2023 
 

Personalbedarf ÖPNV-Netzentwicklung, Mobilitätswende 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
viele Projekte aus der ÖPNV-Netzentwicklung dauern aktuell schlicht zu lange, um eine Mobi-
litätswende aktiv nach vorne zu bringen. Erklärtes Ziel ist es, mehr Nahverkehrsangebote zu 
schaffen.  
 
Deshalb bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:   
 
1. Wie viele zusätzliche Stellen benötigt das Verkehrsdezernat, um die Projekte aus der 
ÖPNV Netzentwicklung um 25% bzw. 50% zu beschleunigen und zusätzlich 25% bzw. 50% 
mehr Projekte zu bearbeiten? Die Beantwortung kann gerne in tabellarischer Matrixform dar-
gestellt werden. 
 
2. Wie viele zusätzliche Stellen werden benötigt, um das Busnetz künftig stadtbezirklich alle 
vier Jahre überarbeiten zu können? 
 
3. Mit welchen zusätzlichen Kosten muss für neue Machbarkeitsstudien im Rahmen der 
ÖPNV-Netzentwicklung gerechnet werden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Christian Joisten 
SPD-Fraktionsvorsitzender  
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